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RÉSUMÉ 500 mots maximum (New Roman 12 bold)
Cet article rend compte d’une étude de cas exploratoire à petite échelle qui vise à élucider la capacité des enfants d'âge préscolaire à classer, comprendre les critères de catégorisation et utiliser des catégories pour attribuer des propriétés aux entités cibles. En menant des interviews individuels et semi-structurés avec 10 enfants d'âge préscolaire (4-5 ans) d'une école maternelle publique de la region de Patras, nous avons essayé de retrouver leur capacité à (a) former des catégories en faisant appel à des critères cohérents, (b) reconnaître les critères qui ont été utilisés pour la formation des catégories specifiques, et (c) inférer des propriétés des entités cibles à partir de la catégorie à laquelle ils appartiennent. ……………………………
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ABSTRACT 500 words maximum (Times New Roman 12 bold)
This paper reports on a small-scale exploratory case study that aims at highlighting preschoolers’ ability to categorize, grasp criteria for categorizing and use categories for attributing properties to target entities. ….Conducting individual, semi-structured interviews with 10 preschoolers (age 4-5) of a public kindergarten in the broader area of Patras, we attempted to trace their ability to (a) form categories by appealing to coherent criteria, (b) recognize the criteria that were used in the formation of given categories, and (c) infer the properties of target entities from the category they belong. ……………………………
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